



## Glatzer und Auer beim Wedel Cup

**GÖTTLESBRUNN / HÖFLEIN** | Im Tiroler Zillertal ging kürzlich der siebente Winzer Wedel Cup, bei dem Winzer aus ganz Österreich ihre Weine präsentieren und ihr Ski-Talent unter Beweis stellen, über die Bühne. Mit dabei waren auch das Göttlesbrunner Weingut Glatzer und das Höfleiner Weingut Auer. Beide versuchten, ihre Weine auch außerhalb der Grenzen Niederösterreichs bekannt zu machen. Im Bild: Walter Glatzer, Harald Pollak, Obmann der NÖ Wirtshauskultur, Martha Schultz, Direktorin des NÖ Bauernbundes, Klaudia Tanner und Michael Auer.

*Foto: [www.pov.at](http://www.pov.at)*